

Chihuahua., Chih a 27 de abril de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

CEPC realiza evaluación de daños tras incendios forestales en Bocoyna

- Lllaman a no combatir incendios si no se tiene los conocimientos necesarios, con el fin de evitar accidentes

Desde temprana hora de este domingo, personal operativo de la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) se trasladó al municipio de Bocoyna, específicamente a la comunidad de Ahuichique, para verificar los daños ocasionados por los incendios forestales en la región.

Durante la inspección, se confirmó que al menos dos viviendas resultaron afectadas. Una de ellas, un cuarto utilizado como casa de campo, estaba deshabitada en el momento del incidente. La otra, una casa de dos habitaciones perteneciente a una familia que reside y trabaja en San Juanito, era utilizada cuando sus hijos asistían a la escuela.

Además de la evaluación de daños, el personal de la CEPC realizó un recorrido por la comunidad y entregó insumos a los brigadistas que continúan los trabajos en la zona para mitigar los efectos del incendio.

La CEPC emite un exhorto a los habitantes de la región serrana a extremar precauciones y evitar acercarse a los incendios forestales, ya que estos pueden cambiar de dirección repentinamente y representar un grave riesgo para la seguridad.

También recomienda no participar en el combate del fuego si no se cuenta con la preparación adecuada, debido a que esta labor requiere conocimientos



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
GENERAL
DE GOBIERNO



COORDINACIÓN ESTATAL
DE PROTECCIÓN CIVIL
CHIHUAHUA

técnicos y equipos especializados para garantizar la seguridad de quienes intervienen.

Para reportar incendios o situaciones de riesgo, se pide a la población comunicarse con las autoridades al 9-1-1 o al (800) 737-00-00 y seguir las indicaciones de Protección Civil.